



SITUATION DE GRDF : UNE MOBILISATION CE 12 JUIN QUI EN APPELLE D'AUTRES

Après deux journées de mobilisation les 22 mai et 12 juin, la situation à GRDF commence à avoir de l'écho auprès des politiques.

Pour preuve, hier, lors d'un rassemblement organisé au Kremlin-Bicêtre en région parisienne, plusieurs sénateurs, députés et maires sont venus apporter leur soutien aux agents en grève.

Ils ont dénoncé la politique mortifère de la Direction de GRDF sur l'emploi et les activités et l'absence de volonté politique pour défendre la place du gaz dans le mix énergétique.

Ils se sont engagés à porter la situation de notre entreprise au plus haut sommet de l'Etat.

Hier, le nombre de grévistes était supérieur à celui du 22 mai alors même que des directions ont pris l'initiative de fausser les chiffres de grévistes, notamment en Ile de France, et que les chiffres nous parviennent à 16h alors que tout le monde n'a pas encore posé sa grève.

Nous sommes dans le vrai. Notre combat est juste et légitime.

La FNME-CGT a adressé aujourd'hui une **lettre ouverte à la Directrice Générale de GRDF** dans laquelle nous réclamons un rendez-vous avec elle et nous portons nombre de revendications.

Vous pouvez la consulter [en cliquant ici](#) ou en scannant ce QR Code :



La FNME-CGT appelle toutes les gazières et tous les gaziers à élargir la mobilisation par la grève le 26 juin.

**Parlons
de Vous !**

**L'enquête de la CGT GRDF
sur votre situation individuelle**

ouverte aux agent-es statutaires de GRDF

Participez ici !



Pour répondre,
[cliquez ici !](#)